

Impulso a una industria incipiente y promisoriosa

Organismo multilateral acordó otorgar 80 millones de dólares al hidrógeno verde

● El Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) dio a conocer ayer en Punta Arenas su Reporte Economía y Desarrollo “Desafíos Globales, soluciones regionales”, tras lo cual se informó de este fondo acordado con Corfo.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Un fondo por más de 80 millones de dólares, para financiar proyectos de hidrógeno verde a nivel nacional y regional, anunció ayer el gobernador de Magallanes, Jorge Flies.

El fondo que será administrado por Corfo, cuenta con el financiamiento del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, cuya sigla, por motivos históricos, es CAF.

Ayer, este organismo realizó en el CADI Umag de Punta Arenas, del lanzamiento de su Reporte de Economía y Desarrollo, denominado “Desafíos globales, soluciones regionales”, en un hito que fue especialmente celebrado por las autoridades regionales.

CAF

El representante de la CAF en Chile, Julián Suárez, explicó que el mencionado fondo es una de las diversas iniciativas que destacan a nivel nacional en el balance de la gestión de este banco, a un año del regreso de Chile a su junta de accionistas. “Tiene un foco muy específico y muy particular y con un peso específico en Magallanes y que es habernos sumado como banco en una operación de financiamiento de 80 millones de dólares a la facilidad de hidrógeno verde que está articulando la Corfo”, declaró el ejecutivo.

Y agregó: “La estrategia que hemos lanzado tiene cuatro pilares con un

foco predominantemente de trabajo desde las regiones, tanto desde la agenda pública como la ventanilla privada del banco, entendiendo dónde están las oportunidades de acompañar a las vocaciones productivas de las distintas macro-regiones y regiones del país y ahí, indudablemente, todo lo que está ocurriendo en Magallanes es algo que queremos acompañar, tanto en nuestra agenda pública como privada”.

Un segundo programa aprobado es “una agenda de fortalecimiento de capacidades y elaboración de un banco de proyectos, que pueda implementarse desde el Gobierno Regional”, indicó.

Gobernador Flies

El gobernador Jorge Flies afirmó “que hoy tengamos a la CAF haciendo en esta región su informe anual en un tema tan fundamental como el cambio climático, marca la relación que tenemos con ellos. Hoy, CAF ha hecho un acuerdo con Corfo, para el desarrollo de aportes a iniciativas de hidrógeno verde por más de 80 millones de dólares, que van a ir en beneficio de proyectos que ustedes saben que están en pleno proceso de factibilidad y que podrían en 10 años más, cambiar significativamente la condición de Magallanes y de sus habitantes”.

Aunque el proyecto es de carácter nacional, las regiones que concentran las mayores fortalezas en el desarrollo de la industria del hidrógeno verde en

Chile, son Magallanes y Antofagasta.

UMAG

La entrega del reporte, se realizó en el centro CADI UMAG, donde el rector de esta casa de estudios, José Maripani, destacó el énfasis de la CAF en la sostenibilidad y la descentralización, entre sus ejes estratégicos. “El cómo nosotros, de alguna manera, podemos fortalecer la descentralización del país, en un ambiente donde podemos tener mayores mecanismos de digitalización de nuestra comunidad, son elementos en los cuales nuestra universidad está muy interesada y dispuesta a colaborar”, enfatizó.



“*Nuestra estrategia tiene un foco predominante desde las regiones, tanto desde la agenda pública como la ventanilla privada del banco.*”

Julián Suárez, representante en Chile de la CAF.



PEDRO ESCOBAR

El gobernador Flies destacó que este banco diera a conocer este importante reporte desde Punta Arenas y su valioso aporte al desarrollo regional.

Desafíos globales, soluciones regionales

El reporte Economía y Desarrollo “Desafíos globales, soluciones regionales”, dado a conocer ayer en Punta Arenas sostiene en su párrafo final: “El cambio climático y la pérdida de la biodiversidad son desafíos globales, que amenazan el bienestar de la humanidad y la continuidad de todas las formas de vida del planeta. Este reporte hace énfasis en tres mensajes de relevancia para toda la región en respuesta a estos desafíos: la importancia de la adaptación, la necesidad de contribuir a la mitigación y la urgencia de preservar el capital na-

tural para el desarrollo sostenible. Las soluciones más adecuadas pueden variar entre regiones. Cada país, deberá encontrar su portafolio de políticas ponderando los costos y beneficios de las distintas alternativas, la viabilidad política de las acciones y los impactos sobre la equidad y el crecimiento. En forma colectiva, los países de América Latina y el Caribe se pueden beneficiar considerablemente de una intensa coordinación regional para garantizar que sus voces y preocupaciones tengan eco en las negociaciones internacionales”.